

Communiqué

Le 13 juillet 1995

N° 124

M. OUELLET FÉLICITE LES HAÏTIENS

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a félicité aujourd'hui les Haïtiens pour les résultats de leurs élections législatives du 25 juin. Ces élections étaient la première étape du processus démocratique enclenché en Haïti depuis le retour au pouvoir, en octobre 1994, du président Jean-Bertrand Aristide.

« Ces élections constituent pour les Haïtiens un premier pas important sur la voie du développement politique, social et économique et sont le signe que la démocratie a pris racine et s'épanouira en Haïti », a déclaré M. Ouellet.

Le Ministre a ajouté que le Canada collaborerait étroitement avec le gouvernement haïtien et l'Organisation des États américains (OEA) pour que les problèmes organisationnels survenus dans certaines parties du pays soient réglés avant le retour des Haïtiens aux urnes, en décembre, pour l'élection d'un nouveau président.

Le Canada a versé 2 millions de dollars à l'appui du processus électoral. Ces fonds ont surtout servi à acheter des urnes et autres fournitures et à couvrir le coût des programmes de formation des électeurs administrés par l'ambassade du Canada à Port-au-Prince. En outre, des groupes d'observateurs canadiens des élections ont participé à la mission électorale de l'OEA et des Nations unies. À l'heure actuelle, 700 militaires canadiens et officiers de la Gendarmerie royale du Canada sont affectés en Haïti dans le cadre d'une mission de l'ONU.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

